

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[Gánate un TABLET](#)

■ Minambiente lanzó podcast para impulsar resiliencia

Mitigación del cambio climático implicará ajustes en la vida cotidiana



COLOMBIA

MEDIO AMBIENTE

Domingo 18 de Abril, 2021

La mitigación del cambio climático implica cambios en las costumbres y la vida cotidiana para poder mejorar la calidad de vida de todos en el planeta.

La movilidad, el desarrollo de energías renovables, el uso adecuado de los recursos, la transformación de las ciudades, son algunos de los aspectos que deberán adecuarse a las políticas de mitigación.

Una de las prioridades en Colombia será reducir en un 51% las emisiones de gases efecto invernadero y llegar a cero en el 2050, para lo cual será prioritario el concurso de los ciudadanos con buenas prácticas.

Y para concientizar sobre este reto que nos espera a todos, el Ministerio de Ambiente acaba de lanzar el pódcast pedagógico de mitigación del cambio climático al 2050

Carlos Eduardo Correa, ministro de Ambiente dijo que esta estrategia “nos permitirá trabajar en la reducción de los Gases de Efecto Invernadero GEI » y agregó que “si Colombia respira bien, nosotros respiraremos mejor”.

El funcionario manifestó que con esta iniciativa se busca que el país construya resiliencia climática de largo plazo, que aumente la capacidad de adaptación en los territorios en relación con los efectos del cambio climático.

Gánate esta tablet con sus audífonos, descarga la Guía de estudios y participa.

Haz click aquí

EduKa Tu caja de herramientas

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Precisamente en Colombia, la resiliencia climática socio -ecológica de largo plazo hacia el año 2050 busca un desarrollo carbono -neutro y de una alta adaptabilidad con la participación de todos, lo cual implicará ajustes en las costumbres y la vida cotidiana.

Una herramienta

El gobierno nacional busca con este pódcast aprovechar las ventajas de este formato de audio descargable para llegarles a más colombianos y generar conciencia en relación con los entornos naturales y temas científicos para mitigar el cambio climático en nuestro país que se viene construyendo al año 2050 cuando se espera reducir al máximo los gases efecto invernadero.

El archivo de audio es gratuito y estará disponible cada semana con un nuevo tema para el público en general, a través de la página web:

www.e2050colombia.com, en las redes sociales de la estrategia

@E2050Colombia (YouTube, Facebook, LinkedIn, Twitter, Instagram) y en Spotify como E2050Colombia.

Los temas

Entre los temas que se abordarán están: mitigación al cambio climático, adaptación al cambio climático, producción y consumo sostenible, energía, transporte, salud, entre otros.

En la primera entrega, que ya está disponible, se conversa sobre: ¿Qué piensas cuando te hablan de adaptación al cambio climático?; la gestión del cambio climático no es posible sin enfoque de género; la movilidad eléctrica: eje de nuestra vida cotidiana, y el clima está cambiando: ¿Qué podemos hacer?

La estrategia tiene el apoyo permanente del gobierno francés, a través de sus Agencias de Cooperación Financiera y Técnica AFD y Expertise France.

Movilidad eléctrica

Uno de los primeros temas planteados por el nuevo pódcast es el relacionado con el desarrollo masivo de vehículos eléctricos que es una de las prioridades en el plan para mitigar el cambio climático y reducir los gases efecto invernadero hacia el año 2050.

En el pódcast se hacen preguntas como las siguientes: ¿Cómo nos imaginamos que haremos nuestros viajes de trabajo, de estudio, negocio o placer en los próximos años?, ¿Cómo nos llegarán los alimentos, los insumos industriales, los insumos agropecuarios?, ¿Cómo se movilizarán millones de personas día a día?

El impulso al uso de los vehículos eléctricos como eje de la vida cotidiana será una prioridad para las políticas del gobierno nacional.

En ese sentido, el Minambiente plantea que Colombia cuenta con una estrategia nacional de movilidad eléctrica que promueve la electrificación de las rutas de transporte de uso intensivo como las de carga urbana, transporte público de pasajeros, los taxis, las motocicletas y vehículos de uso oficial.

Agrega que además promueve el impulso de una red pública de recarga eléctrica que se extenderá en áreas metropolitanas y vías intermunicipales más demandadas.

“La movilidad será sostenible cuando pueda combinar la satisfacción de los requerimientos de viaje de todas las actividades con la reducción de todo tipo de emisiones y de gases contaminantes y ofrezca los menores costos para la

economía” específica al tiempo que agrega que “esta movilidad sostenible será muy eficiente y sus bajos costos serán un aporte al bienestar del país”.

Por eso se plantea también que además de reducir la contaminación, los vehículos eléctricos facilitarán el desarrollo urbano y su planificación con nuevas infraestructuras para incrementar la participación de otros modos de transporte que sean eje de ciudades sostenibles como las bicicletas y los peatones .

Según explica el Minambiente, en varios países no se permitirá matricular nuevos vehículos con motores de combustión interna a partir de 2030.

Enfoque de género

Una de las prioridades del Ministerio de Ambiente es que la gestión para mitigar el cambio climático tenga un enfoque de género al indicar que “los impactos del cambio climático son diferentes para las mujeres y los hombres y tienden a exacerbar las desigualdades de género”.

Afirma que “los roles diferenciados socio culturalmente de los hombres y las mujeres hacen que sus posibilidades de participación en estrategias de mitigación y adaptación al cambio climático sean diferentes”.

En ese sentido explica que los conocimientos de las mujeres “son esenciales para las medidas y políticas de adaptación al cambio climático, por ejemplo, las mujeres de los pueblos indígenas amazónicos se responsabilizan de siembras las semillas y poseen conocimientos sobre el uso medicinal y alimenticio de las plantas y árboles, sus conocimientos son el resultado de la forma como se relacionan con su contexto social, ambiental y cultural en el marco de su cosmovisión, ellas aplican estos conocimientos para decidir cuando y donde realizar sus actividades agrícolas sin ocasionar daños en el ecosistema”.

Así mismo, “en un estudio realizado en Sierra Leona las mujeres pudieron nombrar 31 usos de los árboles en los terrenos de barbecho y en el bosque mientras que los hombres nombraron ocho usos diferentes”.

El Ministerio enfatiza que “es necesario que los gobiernos implementen intervenciones intencionales y diferenciadas para hombres y mujeres contribuyendo al desarrollo humano”.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Nueva cifra récord de muertes por coronavirus en Colombia

Muy preocupado se mostraron las autoridades de salud de Colombia...

Tiburón rescatado en Chocó habría sido maltratado por lo...

Un tiburón fue rescatado en una de las playas del departamento del...

Pondrían pico y cédula en transporte público

Medidas como el pico y cédula para abordar los sistemas de transporte...

Establecen triaje ético para decidir a quién le asignan...

Con motivo del aumento en la ocupación de unidades de cuidado...

Conozca cuántos días faltan para que se acabe la pandemi...

Después de un poco más de un año desde que el mundo estableció su...

Vea como lo afectará la reforma tributaria

Radicada este jueves en el Congreso la nueva reforma tributaria propuest...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

opinion@diariooccidente.com.co
Calle 7 No. 8 – 44 Centro | 8831111 Apdo. Aéreo 5252
Fax 8831111 – Ext.: 156
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
Maria Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2021. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: